

西久保こども園



- ・園教育保育目標 『心豊かな たくましい子』
- ・重点目標 『考え 試して 工夫して』
- ・研修テーマ 『子どもが「もう一回やってみよう」と思える保育教諭の関わり』

子ども達は、遊ぶことで様々なことを学んでいます。西久保こども園では、そんな「遊ぶ」ことを、自ら考え、試行錯誤しながら遊び込むことと捉え、失敗したりつまづいたりする過程も大切にしながら、「どうすればいいんだろう」と試行錯誤していく姿を支えています。

こども園の近くには秋葉山公園があり、季節ごとに変化する豊かな自然に触れることで、発見や感動を経験することができます。また、園内の花壇では花やダンゴムシやちょうちょうに触れることができ、お花を使った色水遊びや生き物の飼育など、自然を取り入れた保育も大切にしています。

0歳児



お部屋の中をあちこち進めるのが楽しくて、いっぱい動いていたらいいもの見つけたよ♡

カップで泥水をすくってバケツに入れることに夢中！手で触ってみたら、ぬるぬる、ビチャビチャ、なんだかおもしろい！ますます夢中になって泥の感触を味わっています。



1歳児

しゅっぱつ
しんこう～！！

3歳児



友達と一緒に遊ぶことが楽しい！！という思いがむくむく膨らんでいる年少さん！消防車に乗って、「あっちにも行ってみよう！」「次はこっち！」と言いながら保育室をとびだし、他のクラスにまで出かけて探検をしています。

2歳児



花に水やりをしていた幼児組の友達を見て、「ぼくもやるー！」とジョウロを持ってきました。ジョウロの中には砂が入っていて「あれ？水が出てこない」と不思議そうな顔。砂がつかえていることに気付くかな？異年齢で遊ぶ中では年上児の真似から遊びが広がっていきます。

4歳児

かわいいねえ～



園庭のすみで見つけたダンゴムシ。虫かごに入れて、じっと見つめていました。保育室へ戻るとダンゴムシの本を開き、「一緒だ！」と比べていました。何で丸くなるの？何で模様があるの？と子ども達の興味はつきません。

近くのスポーツ公園は春になると桜が満開！お散歩に段ボールを持っていき、丘を滑って楽しんできました。友達と「せーの！」と一緒に滑ったり、いろいろな滑り方を試したりしながら伸び伸びと体を動かして遊んでいました。

5歳児

